
Interview Alisa Mustafa 

 

Hat die Ausbildung dich verändert? 

 

Ja... Dabei muss ich anmerken, dass die Ausbildung mich hinsichtlich meiner Persönlichkeit 

nur positiv verändert hat. Ich bin viel selbstsicherer geworden und habe durch den vielen 

Umgang mit Bürgern eine gute Menschenkenntnis gewonnen.  

 

  

Was schätzt du an der Ausbildung sehr? 

  

Ich schätze es sehr, dass die öffentliche Verwaltung sehr vielfältig ist. Mit der Ausbildung 

zum Verwaltungsfachangestellten hat man eine sehr gute Grundlage in den verschiedensten 

Fachdiensten/Fachbereichen arbeiten zu können. Und ob man nach der Ausbildung zum 

Beispiel im Standesamt, Bauamt, Sozialamt oder Ordnungsamt eingesetzt wird, hängt von den 

eigenen Interessen und Fähigkeiten ab und von den Interessen der Stadt Eutin.  

 

  

Wie wurdest du bei der Stadt Eutin aufgenommen?  

  

Ich erinnere mich gerne an den 01.08.2016 zurück (mein Ausbildungsbeginn).  

Ich wurde ganz herzlich und freundlich aufgenommen. Wir hatten zwei wunderschöne 

Einführungswochen, in denen wir durch die verschiedenen Fachdienste und Fachbereiche 

geführt worden sind. In den zwei Wochen durften wir die Mitarbeiter der Stadt Eutin 

kennenlernen und wir Azubis unter uns auch. Wir hatten einen tollen Ausflug mit unseren 

Ausbildern auf der Landesgartenschau in Eutin, wo wir Azubis uns austauschen konnten und 

uns näher kennengelernt haben. 


